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例 会 第１３７７回： 通常例会/小杉苑 

ソング 我等の生業、手のひらを太陽に ：ソングリーダー 大村和宏君 

■ 会 長 挨 拶          松浦正秋君 

本日は地区のロー

タリー財団委員会

より望月副委員長

と静岡第４グルー

プ担当の中村さん

をお招きしての例

会となります。今

年度は財団・米山

関連の支出は１人当たり約６万円です。ＥＮＤポ

リオのような国際貢献や米山奨学金等様々な事

業や活動に使われております。財団に関して改め

て学ぶ機会となれば幸いです。さて ＷＩＴＨコ

ロナの新常態（ニューノーマル）ということが新

聞やネット上で様々掲載されています。今までの

当たり前が大きく変化し始めているように感じ

ます。テレワークは大手企業等で実施が進んでい

るようです。従業員は通勤の為に時間を使わなく

て済みます。企業は事務所が不要になります。ま

た、決済時の押印や取引時の契約印も無くなりそ

うです。テレワークを実施しているのに印を押す

ためだけに会社に出るということがあるようで

す。銀行の口座印も不要になるようです。商習慣

の変化は確実に起きています。テレビ会議システ

ムの普及が著しいです。会議場への往復の時間の

削減、移動経費の削減、会議場そのものも削減さ

れていくのでしょう。自らの事業活動や生活の中

の当たり前を見直すことが必要な時期ではない

でしょうか。しかも、かなり大胆に行うべきでし

ょう。このように感じる一方で人と人との触れ合

いが極端に減っていることを危惧します。例会時

のメンバーが一堂に集い、顔を見て語らうこの時

間を大切にしていきたいと感じた今週でした。 

 

■ 出 席 報 告           村松章典君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

42／51 82.35％ 38／51 74.5％ 

 (１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君 ○稲葉君○内山君○佐野博君○杉浦君 

○樽井君 ○渕脇君 

川口君 佐野裕君 

 (２)メークアップ者 

 

パーフェクト例会数 ���� 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        村松章典君 

・本日 財団セミナーよろしくお願いします。 

       地区財団委員会中村様・望月様 

・本日は、地区より望月様、中村様がお越しい 

ただきました。ありがとうございます。財団 

の理解が深まればと思います。 松浦正秋君 

スマイル累計額  １１９，０００円 

 

 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

４7 ４6 1 10 

原点回帰 



 
 

■ 財 団 委 員 会   副委員長 望月啓行様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

補助金小委員会

副委員長 

中村幸夫様 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

8/28(金) 

第 1378 回 
納涼夜間例会 小杉苑 

9/4(金)  

第 1379 回 
会員卓話 理事会 

9/11(金) 

第 1380 回 
会員卓話 小杉苑 

9/18(金) 

第 1381 回 
ガバナー訪問 小杉苑 



 
 

■ 今週の一言        若林秀典君 

24 年前にドイ

ツのハノーフ

ァーのロータ

リクラブにメ

イキャップし

たことが私に

とっては思い

出深いことで

した。大学の先輩がハノーファーの大学に研究留

学していたので友人とのドイツ旅行の別コース

で会いに行きました。昼間はやることがなかった

ので、ハノーファー周辺のクラブを探して、メイ

キャップをしました。その時に初めてメイキャッ

プは事前に申し込んで行くことを知りました。場

所が一般レストランの奥の部屋でやっていてと

ても分かりづらいところでした。例会自体はドイ

ツ語（当たり前）なので、ほとんどわからず、卓

話は討論会のようで、もしかしたら、ディベート

だったのかもしれません。内容は環境について話

していたように感じました。時間に余裕ができた

ら、いろいろなクラブにメイキャップしていきた

いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ロ－タリー財団委員卓話 

  ありがとうございました☆ 


